

## 11 月定例役員会 報告・連絡事項

香川自治会長

### 1 香川駅の枯れた桜の木伐採について

香川駅利用者より駅南側の桜の木が枯れて、強風が吹くと折れる可能性があり危険だ、との連絡があり、環境保全課と JR 東日本と連絡した結果、JR の方で伐採することになり、10 月中旬に地上部分が伐採されました。

### 2 ライトタウン前の歩道の安全確保について

大山街道に面したライトタウン茅ヶ崎の植込みが、歩道にせり出して自転車や歩行者の妨げになっているとの連絡を受け、現場確認後 10 月 8 日、管理事務所および UR 都市機構に整備の申し入れをしました。10 月 17 日、確認しましたら、きちんと刈り込みされていました。

### 3 蛍光灯防犯灯の計画取替発注について

各町内会の螢光灯防犯灯の LED 灯への計画取替申請が出揃いましたので、10 月 11 日に(有)山田電気商会に発注しました。第 1 町内会-4 灯、第 2 町内会-6 灯、第 3 町内会-5 灯、第 4 町内会-5 灯の計 20 灯で、10 月 20 日までに全部取り替えられました。これを受けて、市に対して同数の取替を要望したいと思いますので、第 2-6 灯、第 3-5 灯の申請書を提出してください。

### 4 道路危険箇所の対応について

10 月の定例役員会で報告しました香川小学校南東道路の変則四つ角の危険箇所について、安全対策課と打ち合わせた結果、路面に「自転車止まれ」のステッカーを貼ることにしました。これは、「自転車とまれ！」ステッカーハイアクションと重複するかもしれません、2 枚並べて貼っても良いと思います。

### 5 都市ガス工事計画について

都市ガスへの切り替え工事は、現在、香川 2 丁目を行なっていますが、来年度は香川 7 丁目および 4 丁目(地産団地を除く)を計画しているとのことです。

## 6 小出川休憩所のベンチ設置について

小出川休憩所のベンチ設置に関して、隣接の幼稚園から景観みどり課に対して、ベンチ設置より先に、川に落下するのを防止する手すりなどの設置を優先して欲しいという要望が出されました。しかしながら、市は予算措置ができないとのことです。自治会としてもベンチの購入費用を負担した上に、除草することまで引き受け、これ以上の負担はできませんので、ベンチ設置の件は白紙に戻しました。

## 7 湘北自治会連合会研修会開催報告

10月19日、湘北自治会連合会の研修会が行なわれ、平塚市の(株)ブレストおよび茅ヶ崎市柳島の神奈川県下水道公社柳島管理センターを見学しました。総勢19名のところ、香川からの参加者は6名でした。詳しくは、11月15日発行の「広報かがわ」をご覧ください。

## 8 カーブミラー設置要望について

香川在住の住民より、4丁目48-18 藤沢宅内の電柱に、カーブミラーを設置して欲しいとの要望があり、現地を確認しましたら、朝夕は特に自動車と自転車の通行量が多く、危険と判断しましたので10月18日、道路管理課に設置要望書を提出しました。

## 9 勘重郎掘（玄珊瑚寺横からみずきまで）の整備について

香川地区で唯一残っている勘重郎掘の整備については、何度も現場を確認しながら行政と検討してきましたが、道路から勘重郎掘を渡る橋が4箇所もあり、散策路としては無理であるという結論に達しました。

けれども、近い将来的には下水工事を行ない、暗渠にする計画です。その間、差し当たって歩行者の安全を確保するため、2丁目31-67 荻野宅前と2丁目31-70 寺井宅前の2箇所に、道路と堀の間の鉄パイプなどを撤去して、歩行者が退避できるスペースを設置する計画です。

## 10 湘北地区防災訓練開催報告

10月22日（土曜）、湘北地区防災訓練が行なわれました。悪天候のため体育館での開催となり、避難所運営訓練、ロープ結索訓練、搬送訓練、三角巾取扱い訓練、消火器取扱い訓練、給食訓練の6項目になりました。

400名を超える参加者で鶴が台中、学童保育の児童や施設の方たちが車椅子での参加も見られました。香川は例年どおり110名近い人たちが参加してくれました。

## 11 「公園にみんなで花を植えよう」開催報告

10月23日(日曜)、「公園にみんなで花を植えよう」という催しがありました。秋雨前線の関連で講演の会場が自治会館に変更になりましたが、約40名が参加して、NHK「趣味の演芸」の講師の深町貴子さんの楽しい講演の後、香川第1公園(通称南公園)でパンジー やチューリップなど150本以上の花を植えました。

## 12 「自転車止まれ」ステッカ一大作戦開催報告

10月24日(月曜)、香川小学校4年生171名(5クラス)と地域の住民(自治会23名、推進協14名)で、第1回目の「自転車止まれ」ステッカ一大作戦の第1回目が行なわれました。生徒と一緒に地域の中で自転車が止まらないと危険な場所を考えました。2回目は12月に一緒に町を歩くことになっています。3回目は1月にステッカーを貼る作業がありますが、ひとクラスに自治会、推進協を合わせて16名の地域協力者が必要になりますので、多くの人の参加が望れます。

## 13 香川第1公園(通称南公園)にベンチ設置の要望について

10月26日(水曜)、地域の住民より香川第1公園(通称南公園)に、ベンチを設置して欲しいとの要望がありました。10月23日の「公園にみんなで花を植えよう」の催しを行なっているときに、「らいふ香川」の入居者の皆さんが、散歩がてらに来て、ブルーシートの上に座って休憩している姿がありました。また、10月27日午後に現場の公園に行ってみると、幼稚園帰りと思われる5人の園児たちが砂場などで遊び、母親たちは喋りながらも見守っていましたので、ベンチの必要性を尋ねたら、全員が欲しいとのことでしたので、10月28日公園緑地課へ2台設置の要望書を提出しました。

以上